
■11月19日に４回目になる横浜バ

スツアーを行いました。朝8時に伊勢

原を出発して、パナソニック横浜ショー

ルームで最新のお風呂や台所の設備

を見て感激！■収納セミナーに参加

して整理整頓の勉強をしました。い

つも奇麗な作業場と事務所にして行

きたいと思いました（笑）

■昼食は横浜ワシントンホテルでラ

ンチバイキング。ステーキやショウ

ロンポウ、デザートブュフェ等を食

べました。■食後は横浜散策をして

赤レンガ倉庫で買い物を楽しみまし

た。お施主様には「１日楽しい時間

を過ごせて参加して良かった」と喜

んで頂きました。今年もお楽しみに！

年賀状、おせち料理、お年玉、お正月は楽しいね！！

あけましておめでとうございます！謹賀新年

お楽しみバスツアー
横浜日帰りバスツアーみなとみらい散策に行ってきました

祝！「市長賞」伊勢原景観写真展趣味
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■１０月にイトーヨーカドー５階催事室で開催された「伊勢原景観写真展」

には小学生の部に３５６点、一般の部に１５９点の応募があり、公開投票と

審査員の協議によって入賞が決まりました。表彰式は１２月１６日に伊勢原

シティプラザで行われ、小中学生の部では比々多小学校６年生の西山さんが

市長賞受賞、一般の部ではわたし川戸が市長賞を頂きました。展示会に足を

運んで投票して頂いた皆さん誠にありがとうございました。景観を写真に切

り取る事で地域の振興、発展にお役に立ちたいと活動をしております、今後

とも宜しくお願い致します。※写真を串橋自治会館に寄贈してあります。

●聖峰からの初日の出：ばんざい三唱する人々
■頂上へ着くと聖峰不動尊世話人会の方々が、暗いうちから準備し
ていてくれた温かい甘酒を振舞ってくれました。絶景を観ながらホッ
と一息ついて、明るい新年の始まりを迎える事が出来ました。

●みなとみらい地区を散策 ●賑やかな朝市の様子

■平成30年 新年あけましておめでとうございます。

昨年も地域の皆様には大変お世話になり誠にありがとうございました。

新春は皆様いかがお過ごしでしたか？わたしは聖峰不動尊へお参りをし

て初日の出を拝んできました。地平線に薄っすらと広がる雲の向こうか

ら、ジリジリと明るさを増して登る素晴らしい初日の出でした。この太

陽の様に明るく力強く、皆様を照らせるような工務店で有りたいと思う、

１年で一番最初の決意の瞬間でした。

■さて、昨年の話になりますが、会社設立から7年間、共に歩み続けた

「フランチァイズチェーン千金堂」を卒業致しました。阪神淡路大震災

を教訓に「地震に強く安心安全な住宅づくり」を日本中に広げようと11

社13店舗から活動を始めた会社です。全国100店舗に迫る勢いで躍進し、

業界に新たな住宅づくりの基準を示す事が出来たと思います。わたしに

とって大きな勉強の場になりました。そして、2020年に開催される東京

オリンピックと同じ年に、住宅の建築基準が見直される事になりました。

車が低燃費・高性能になり、ハイブリットカーや電気自動車が一般的に

なる時代がやってくる様に、住宅も省エネ低燃費になり、電力を自給自

足する時代が目の前に迫ってきました。わたしはその流れを掴む為に、

直好い方向へ進む事に致しました。地域の皆様に「安心安全で低燃費な

高性能住宅」をご提供出来るようにこれから頑張りますので、ご支援ご

協力宜しくお願い致します。 有限会社川戸工務店 取締役社長 川戸光久

川戸工務店社長 川戸光久が贈るエンターテイメント

好きこそ物の上手なれ

●高山伊勢原市長とツーショット写真 嬉しいです！ ●受賞された３８人の皆さんおめでとうございます！ ●タイトル：秋雪と夜景 場所：大山寺



■初詣のおみくじで夫婦揃って

「凶」を引いてしまいました。今年

は気を引き締めて仕事をしなさいと

神様に言われた気がします。

■「北朝鮮ミサイル問題」「アメ

リカ人種差別問題」等、これまでに

無い緊張した空気を感じています。

■世の中の一番小さな組織が「夫婦」

又は「家族」だと思います。お互い

に尊重して、許し合い、励まし合い、

認め合う事で明るい未来が開けるの

だと思います。争いの無い世界を実

現出来る様に、まず自分から夫婦仲

良く、家族仲良くして行きます。そ

して、人と人の繋がりを大事にして

地域活動も頑張ろうと思います。

■串橋 櫁川茂男さん宅の

チャッピーちゃん、五歳（男の子）です。

シーズ犬としては珍しく、クルッと丸まっ

た尻尾がとてもキュート！胴太で立派な体

格をしているせいか、「パグですか？」と

聞かれる事があるそうです■小松菜が大好

きで良く

かじって

います。

パグに間

違われな

い様にダ

イエット

をしてい

るのかな？

レポートｺｰﾅｰ！

おもしろカラオケたみちゃんで餅つき大会が開催されました！！

★１２月２４日年末恒例の餅つき大会に参加してきました～！
■平成７年にお店をオープンして今年で２３年になる「おもしろカラオケ

たみちゃん」は、いつもたみちゃんとお客さんの笑い声が溢れるアットホー

ムな雰囲気のお店です。お盆と正月三が日を除いて年中無休、夕方５時～１

１時位まで営業しているのだから驚き！！また、日曜朝市では旬のお野菜や

お赤飯、お稲荷さん等を販売していて、「昼食が手軽に買えて助かる」と、

ご近所の皆さんに喜ばれています。■この日は常連さんが朝９時から準備を

しました。ほかほかに炊けたもち米を臼に入れ「ほいさ ほいさ」の掛け声

で、「ぺたん ぺたん」と力強く杵でつくと、腰のある美味しいお餅が出来

あがりました。ねぎ餅、あんこ餅、大根餅、クルミ餅等、美味しくてほっぺ

たが落ちそうでした。店主のたみちゃんは「年齢問わずみんなで仲良く楽し

い時間を過ごしたい」「年々お客さんが増えてきて地域の皆さんにはとても

感謝しています」と述べ、「２０１８年も開催するので、初めての方やお子

さん連れの方にも気軽に参加してほしい」と抱負を語ってくれました。

■住所：伊勢原市串橋１６４ 電話：０４６３－９５－７９６０

今年は僕が主役プラス
ワン

■11月28日に高部屋小学校で土器焼が行われました。土器焼には大量の木材が必要

なので、串橋：佐藤隆さんの紹介で川戸工務店の古材を使って頂きました。

６年生は歴史の授業で縄文時代を5月から6月に掛けて習い、実際に粘土から土器の

形を作り、秋ごろまで乾燥させた後に、野焼きをして縄文土器を完成させます。

■野焼きをしたのは伊勢原市教育総務課の葉山さんと伊勢原観光ボランティアの方

３名で、顔が焼ける熱さの炎の前で、壊れない様に丁寧に工程を進めていました。

■粘着不足のせいでしょうか？底が抜

ける物や、飾りが取れてしまう物もあ

りましたが、80個弱作ったほぼ全ての

土器が上手に焼けました。子供達も喜

んで自分の作品を見せ合っていました。

■みなさん、四月になったら卒業です

ね、おめでとうございます。良い思い

出になりましたか？少しですがお役に

立てて良かったと思います。■現場の

古材も「捨てれば廃棄物」「活かせば

燃料」資源を大事にしましょうね！！●野焼きをして土器を焼きます ●縄文式土器ソックリに焼き上がりました

●お店の常連さんと地元の先生達で記念撮影をしました。 ●息ぴったりの常連さん●いつも元気で明るいたみちゃん

建設現場の古材が燃料になりました

お気軽に
ご相談ください 伊勢原市

串橋１６８


